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今日吉时： 申时、
酉时、戌时

今 日 吉 数 ：10、
19、26
� � � � 今日吉肖：牛、兔、
蛇、羊、猴、猪

（风信子）

伦伦今日吉字：

看了开奖公告，彩票又没中，乐
天派的王建笑着对刘玉说：“你没买
正好，不要有思想包袱。 ”忙碌了一
天身心俱疲，王建正要上床睡觉，刘
玉却拉着他问：“获奖号码是哪些，
抄一份给我。 ” 王建也没问有什么
用，脱口而出那七组数字，挨着床铺
就睡得格外香甜。

迎着朝霞，王建早早去公司了。
哪知下午打电话给刘玉， 语音提示
一遍接一遍是：“你拨打的电话已经
关机。 ”再用微信，刘玉也没回复，王
建心里“咯噔”了一下，该不会出什
么意外吧。 他打定主意，如果傍晚仍
没老婆的消息，就到派出所报案。

魂不守舍的王建等到下班，几乎
是冲向了出租屋。 走到门前，王建听
到了屋里有人对话，推门一看，居然
是母亲和儿子来了。当着母亲的面不
好意思问什么，吃过饭，母亲领着儿
子到外面散步去了，王建迫不及待地

问：“妈和孩子住哪儿，总不能长期住
酒店吧？”刘玉认真地回答：“放心，我
早有计划。 ”接着刘玉神秘兮兮压低
声音：“明天咱们去看房。 ”就在王建
认为玩笑开大了时， 刘玉呵呵一笑：

“那天的彩票，我不仅替你买了，自己
也买了 5 注，你猜怎么着，我的机选
中了二等奖，加上积蓄，首付绰绰有
余。 所以自作主张把婆孙接来了，你
不会怪我吧？ ” （袁斗成）

小号热出 偶数强势
———析福彩玩法走势

36 选 7：04、06、12、13、20、22、23。
双色球：01、02、06、10、15、20 后区：02、05、06。
福彩 3D：01、03、07。 （安颖）

双色球 12 亿元！
破纪录大派奖
即将来袭
羊城晚报记者 林曦 实习生 贺子傲 陈晓璇
通讯员 王斯露 插图：采采

为感谢多年来购
彩客户对中国福利彩
票的喜爱、支持以及对
公益事业的奉献，福彩
双色球即将开启一年
一度的大派奖活动。 派
奖 活 动 将 从 双 色 球
2019129 期（开奖日期
为 11 月 10 日， 星期
日）开始，连续派奖 20
期， 派奖总金额达 12
亿元。 此次破纪录大派
奖，将为双色球购彩客
户们带来一场前所未
有的欢乐盛典。

秘密 插图 采采下

“彩市航母” 双色球自 2003 年上市
起， 为购彩客户们带去了无数惊喜和快
乐，也让无数梦想成为现实。 至今为止创
造大奖超 17000 注，中出亿元大奖 31 个，
约占我国彩票市场亿元大奖总数三分之
二，远超其他彩票产品。 我国彩票市场排
名前 10 的大奖中有 7 个属于双色球，其
中前三名亿元大奖都是双色球。 这一次，

双色球携 12 亿元大礼包再度来袭， 这也
是自 2007 年起至今的第 14 次派奖。

本次派奖奖金 12 亿元，将从双色球
调节基金中支出， 这是双色球历史最高
的一次派奖， 也是我国彩市最高派奖奖
金。 派奖期间，单注最高可得奖金 2000
万元， 头奖数额一举打破持续多年的派
奖期间单注 1500 万元的最高额。

其中， 一等奖特别奖奖金每期安排
3000万元，对当期单票金额超过20元（含）
的一等奖中奖彩票按当期一等奖单注基本
奖金1：1比例派送一等奖特别奖奖金。 当
奖池资金低于1亿元时， 单注一等奖最高
可中1000万元， 当奖池资金高于1亿元
（含）时，单注一等奖最高可中2000万元。
若当期一等奖特别奖奖金不足以按照1:1
比例支付派送奖金时，则由符合派奖条件
的一等奖按照中奖注数均分当期一等奖
特别奖奖金。 若一等奖特别奖奖金当期有
结余的，则顺延滚入下一期，与下一期一
等奖特别奖奖金合并派发。

此外， 设立 5 亿元的六等奖翻番奖，
每期对当期单票金额超过 20 元（含）的六
等奖按每注 5 元派送固定奖金，直至六等
奖翻番奖奖金派送完毕为止。

本次派奖还设立了一等奖普惠奖，每
期安排 500 万元， 对当期单票金额低于
20 元的一等奖中奖彩票派送一等奖普惠
奖奖金，由当期符合派奖要求条件的一等
奖按照中奖注数均分，若当期一等奖普惠
奖未中出或有结余， 则顺延滚入下一期，
与下一期一等奖普惠奖奖金合并派发。也
就是说，购彩客户花费 2 元，就有可能收
获 1500 万元。

超过 20 元（含）
六等奖
翻番奖

●奖金总额预先安排 5 亿元，派完为止
●对当期六等奖按每注 5 元派送固定

奖金(即六等奖奖金翻倍)

为了让更多购彩客户享受到派奖
活动的实惠，此次将针对一等奖和六等
奖进行派奖。一等奖派奖奖金分为特别
奖和普惠奖， 分别派送 6 亿元和 1 亿

元， 而六等奖翻番奖的奖金为 5 亿元，
单票金额 20 元（含） 以上的彩票中得
一等奖和六等奖均有可能享受奖金翻
番的惊喜。

派奖额再破纪录

大奖小奖都翻番

超过 20 元（含）
一等奖
特别奖

●奖金总额 6 亿元，派完为止
●每期安排 3000 万元，当期有结

余顺延滚入下一期派发
●按当期一等奖单注基本奖金 1：1

比例派送奖金
●当奖池资金低于 1 亿元时，单注

最高可中 1000 万元
●当奖池资金高于 1 亿元（含）时，

单注最高可中 2000 万元
●若当期一等奖特别奖奖金不

足以 1 ： 1 比例支付， 则按照中奖注
数均分

低于 20 元
一等奖
普惠奖

●奖金总额 1 亿元，派完为止
●每期安排 500 万元 (当期有结余顺

延滚入下一期派发)
� � � � ●按照中奖注数均分 单注最高可中
1500 万元

单票金额

门槛更低更普惠
从派奖规则即可看出，本次派

奖活动的参与门槛明显降低，打破
了连续三年只针对复式或胆拖投
注的限定， 更容易让购彩客户理
解。 不管是购彩新客户还是老客
户，不管采用哪种购彩方式进行投
注，都有机会参与派奖活动，冲击
更高奖金，获得更多实惠。

相比以往，本次派奖活动从奖
项设置上也更加普惠， 单票金额
20 元（含）可参与一等奖特别奖及
六等奖翻番奖， 不足 20 元则可参
与一等奖普惠奖派奖，兼顾低投注
金额购彩客户， 涵盖范围更大，让
更多购彩客户有机会享受到派奖
活动带来的惊喜和幸运。

相信梦想助公益
爱心与惊喜同在， 让每一个

梦想更有可能实现。 自 2003 年 2
月上市以来，16 年以来福彩双色
球累积销售超过 6200 亿元，贡献
公益金超过 2200 亿元。 筹集的公
益金广泛用于补充全国社会保障
基金不足、支持教育助教助学、发
展残疾人事业、 困难群体大病救
助、 补助城乡医疗救助基金以及
扶贫、文化、法律援助、大型体育
赛事等社会公益事业。

上市 16 年以来，双色球一直
都秉承着“取之于民，用之于民”
的初心和使命，坚持“扶老、助残、
救孤、济困”的发行宗旨，引导购
彩客户理性购彩， 并为我国公益
事业的发展作出了突出贡献。

本次 12 亿元大派奖， 是我国
彩票史上金额最大、范围最广的派
奖活动，将为购彩客户们带来一场
幸运盛宴，让大家在与大奖结缘的
同时，奉献爱心，收获快乐和惊喜，
让每一个梦想更有可能实现。

图里有“宝”可微信扫描
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在豆瓣，一位自称把《终
结者：黑暗命运》“刷”了5遍的
影迷为这部影片打了7.5分。在
他心目中，第一二部都是满分
作品， 而之前的续集都不及
格———这个看法也跟绝大多
数观众的评价大抵相符。 在豆
瓣，《终结者》和《终结者2：审
判日》分别是8.1和8.7的高分，
《终结者： 黑暗命运》 则是7.2
分。 对于续集而言，它中规中
矩但还是缺乏根本性突破。

在该系列诞生的上世纪80
年代，《终结者》 中体现的人类
对于人工智能发展的恐惧感或
是一种崭新的思考， 但是到了
今天， 如果这种思考还仅限于

敌我分明的二元论， 似乎就有
些过时了。 事实上，即便过了35
年，《终结者》对于人工智能的看
法仍然停留在1984年的层次：
“天网”虽然不存在了，但取而代
之的“军团”也几乎没有差别；在
遥远的未来，人类仍然跟机器人
军团打得不可开交；T-800虽然
选择了跟人类女性过安稳日子，
但自有邪恶的高级版机器人
RVE-9来执行“毁灭人类领
袖”的任务……故事核心的陈
旧感，即使用女性主义的时髦
包装也无法拯救。 好在卡梅隆
打造大片的功力仍在，《终结
者：黑暗命运》在场面上还是能
对前面的续作进行碾压。

音乐节目《声入人心》让更多人认
识了“音乐诗人”简弘亦。 节目结束后，
他趁热打铁开启个人巡演。 走过北京、
武汉、上海等地，他终于来到广州：简弘
亦“亦X不染” 演唱会日前登陆广州中
山纪念堂。

2008年，简弘亦在广州举办了人生
中第一场音乐会，由此踏上职业音乐人
的道路。 那场诗歌音乐会为简弘亦赢得

“音乐诗人”的美誉，他将舒婷、梁小斌、
于坚等现代诗人的作品进行谱曲，其中
包括舒婷同名现代诗改编的《思念》。 这
次时隔十年回到广州开唱，他在点歌环
节自弹自唱了《思念》，并分享了这首歌
背后的故事：“我还在上大学的时候，我
的好朋友———诗人欧亚发掘了我，促成
了我和舒婷老师的合作。 ”

简弘亦声音低沉醇厚， 非常适合
抒情慢歌。 他曾创作并演唱剧集《香蜜
沉沉烬如霜》的主题曲《不染》、《思美
人》的插曲《思美人》、《青云志》的插曲
《伤心花》等影视歌曲。 本次广州演唱
会上，他还演唱了为战争剧《我的特一
营》写的主题曲《兄弟一条命》，歌曲铿
锵有力，非常有气势。 简弘亦笑言：“我
把歌曲交给导演时， 他还问：‘这真是
你写的吗？ 听起来像是个50岁的汉子
写的歌。 ’”

简弘亦还写过不少摇滚曲风的歌
曲。 当晚，他演唱了一首金属硬摇滚曲
风的《失语者》。 这首充满力量感和速度
感的歌曲背后，竟是一个有点心酸的故
事。 简弘亦说：“我曾经有很长一段时间
处在低潮，到处找地方唱歌，在天桥、地
铁卖唱，只是希望能够被人们听到。 这
首歌就写于那段低潮期。 ”

演唱会上，简弘亦还跟歌迷聊起自
己的近况：“为了演唱会，我一直在健
身。 北京站演出时， 我说还差一点点
就能练成腹肌， 现在嘛……也还是差
一点点。 ”他表示，自从健身之后 ，生
活越来越健康 ，“宅男生活慢慢离我
远去了”。

羊城晚报记者 李丽

在多部失败的续作之后

卡神回归，
榜上

名有

上周五，由詹姆斯·卡梅隆监制并参与编剧的《终结者：黑暗命运》同时登
陆中国内地和北美市场。 在北美，这部缺乏有力对手的电影系列终结篇毫无意
外地拔得头筹，拿下1060万美元的首日开画成绩，领先同期新片《哈丽特》。 但
在中国内地，《终结者：黑暗命运》就没那么好运了，首映三日的成绩连续输给
公映已经一周的《少年的你》，最终首周末只拿下1.96亿元。 无论如何，《终结
者：黑暗命运》要在全球收回1.85亿美元的投资成本，目前看来有点悬。

除了遇到《少年的你》这样的黑马，这部《终结者》系列终结篇受挫真的要怪
那些把观众情怀消费殆尽的前作。 就像“狼来了”的故事，这次就算剧组再怎么
呐喊“这才是‘真·终结者3’”，也没太多人信了。 事实上，这一部续集不算差。

曾经数次被邀回归“续集”的
女主角琳达·汉密尔顿，这一次总
算回归了。这也从某个角度证明，
这确实是“真·终结者3”，而不是
“终结者6”。在被封为影史经典的
《终结者》和《终结者2：审判日》之
后，琳达·汉密尔顿就离开了这个
系列。她拒绝了《终结者3》，“因为
我觉得第三部基本没什么新东
西”， 此举导致她扮演的莎拉·康
纳在《终结者3》中只能以墓碑上
的名字存在，而“死因”是白血病。
她也没看过艾米莉亚·克拉克在
第四部《终结者：创世纪》里扮演
的年轻版莎拉·康纳。 当时《权力
的游戏》“龙母” 加盟的消息曾为
这个系列带来一丝热度， 但影片
上映后还是没能逃脱“缺乏创意
的续集”的宿命。

琳达·汉密尔顿此次回归《终
结者：黑暗命运》，是因为詹姆斯·
卡梅隆的执意邀请。 两人的纠葛
相当深， 当年卡梅隆通过《终结
者》 头两部捧红了籍籍无名的汉
密尔顿，之后她离婚嫁给了他，但
最终两人还是离了婚。 无论对于
汉密尔顿还是卡神，《终结者：黑
暗命运》 才算是真正的“完美告
别”。 换个角度说，《终结者：黑暗
命运》之所以能被叫“真续集”或
“真终章”， 其根本原因也正是导
演蒂姆·米勒一直强调的： 因为
“卡神”回归了。 作为整个《终结
者》 故事最初的创意来源和打造
者，卡梅隆才是该系列的灵魂，不
是施瓦辛格，也不是汉密尔顿。

在影片的映前宣传中，无论
是莎拉·康纳那句“我会回来
的 ”， 还 是 施 瓦 辛 格 扮 演 的
T-800那句“我不会再回来”，这
部系列终结篇还是想打老观众
的感情牌。 只可惜，从1984年首
部《终结者》到现在，35年的岁月
里老观众对这个系列的感情早
就被糟糕的续集“摧残”得差不
多了。

《终结者》曾经为观众展开
了一个令人眼界大开的科幻世
界：在未来世界里，人工智能成
了人类的敌人，为了彻底摧毁人
类抵抗军，人工智能“天网”派出
了机器人T-800去消灭人类抵
抗军领袖约翰·康纳。 而消灭的
方式， 就是去刺杀他的母亲莎
拉，从“根源 ”上阻止约翰的诞
生。 但未来世界里的约翰·康纳
并没有坐以待毙，他派出了战士
雷斯去拯救自己的母亲，没想到

雷斯不但爱上了莎拉，还最终成
了约翰的爹……到第二集里，
T-800从反派摇身成为正派，因
为他这一次的使命是保护而不
是毁灭约翰·康纳， 为此他得战
胜更先进的T-1000。 1991年的
《终结者2：审判日》不光剧情好，
其展现的电影技术也超前于时
代，其中好几场追车戏和打斗戏
如今看来都不过时。

但接下来几部续集包括外
传便是“狗尾续貂”了，剧情始终
纠缠在“如何杀掉约翰·康纳”。
如今《终结者：黑暗命运》问世，
终于摆脱了这个困局：影片一开
始就让被续集玩坏了的约翰·康
纳死去，全片需要被保护的人变
成一个更符合当代观众心理认
同的女性领袖，来自未来的保护
者也变成女性， 加上莎拉·康纳
便组成了“女性三人组”，起码比
之前的续集多了几分新鲜感。

金皮卡：终结者用一部又
一部的续集证明了 《终结者2》
的伟大。

夜归夜归：这反派差点给
我看睡了，翻来覆去就那套路。

真岚： 对新角色先观望
一下 ， 女性终结者变主角虽
然很新鲜也很顺应潮流 ，但
我不 觉 得 Grace能 完 全 代 替
T800的位置 。

二十二岛主： 还挺有感
触的， 尤其是看到白发白须的
施瓦辛格和“老而弥飒”的汉密

尔顿出现， 很自然地思绪就会
回到多年前看前两部《终结者》
的时刻。 这一部算是正统的续
作， 古典精神和创新精神结合
得恰到好处。

张小北：老派硬碰硬风格
动作片，各种怀旧梗，对我们这
种老影迷来说是非常受用的。
不过还是得说， 年轻观众可能
感受会没我这么好吧， 因为缺
乏那种能让他们这个年龄的人

WOW的东西。
（以上评论来自豆瓣电影）

观众评价

太多“狗尾”，消耗了情怀

卡神回归，

“终结者”
没那么难看了

确是“真续集”
故事陈旧，并没有“升级”

时隔十年，
“音乐诗人”简弘亦
回穗开唱

羊城晚报记者
胡广欣

“卡神”担任监制兼编剧
琳达·汉密尔顿老了

但风采依然

施瓦辛格又回来了
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